



Poitiers, le 8 décembre 2023

Travaux de réfection de la couche de roulement sur la RD 75 à Usseau

Alain PICHON, Président du Département de la Vienne, Valérie DAUGE, Première Vice-Présidente et Conseillère Départementale du Canton de Châtellerault 2, et Gérard PÉROCHON, Rapporteur de la Commission des Routes et Mobilités, ont présenté ce jour les travaux de réfection de la couche de roulement de la RD 75, à Usseau, qui ont eu lieu du 13 au 17 novembre.

Cette opération s'inscrit dans le programme des travaux d'investissement sur les routes départementales dans les traverses d'agglomération en 2023.

La réalisation de ces travaux de réfection de chaussée s'est déroulée du 13 au 17 novembre 2023, consécutivement aux travaux d'aménagement réalisés par la commune d'Usseau (cheminements doux et aménagement de sécurité).

Sur une section de 800 mètres de long sur 5,50 mètres de large, les travaux ont consisté à la mise en œuvre d'une nouvelle couche de roulement en pleine largeur. Pour cela, près de 1 000 tonnes d'enrobés 0/10 tièdes ont été mises en œuvre sur ce chantier.

La Direction des Routes du Département de la Vienne, (subdivision de Châtellerault) a assuré le suivi des travaux, réalisés par l'entreprise EUROVIA.

Les travaux s'élèvent à 110 000 € et sont financés par le Département de la Vienne.

Plus d'informations :

Direction des Routes du Département – Subdivision de Châtellerault - 05 49 85 35 79